

三河地域

天晴！ビバリンピック

豊田地区 コミッショナー 渡辺 久高



4月11日（日）コロナ禍のうっぷんを蹴散らすように、元気な笑顔が会場いっぱいになりました。

豊田市上郷コミュニティーセンターに集まった仲間たちの様子をお届けします。

競技の前後も最中も手指消毒を欠かしません。新しい生活様式がしっかりと感じられ、今後のスカウト活動がますます楽しみになりました。



できる！がいっぱい チャレンジラリー ～スカウトってかっこいい～

碧海地区 安城第2団 ビーバー隊副長 日下 拓

令和3年3月28日（日）、アンフォーレ願いごと広場（安城市）にて、安城市スカウト連絡協議会のボーイスカウト、ガールスカウトの若手指導者が企画計画した、スカウト紹介イベントを開催しました。



当日は、天候が良くない中、約300人の市民の皆さんが集まり、焚火体験、モンキーブリッジ体験、テント体験、クラフト作り等で楽しいひと時を過ごしました。スカウト活動を知ってもらいたい良い機会になったと思います。



来たれ！スカウト！！

穂の国地区 豊川第5団 団委員長 市川 宗章

愛知県の東三河に位置する豊川第5団です。スカウト人口減少に伴い団本部前に団委員長の方々による「掲示板」を設置致しました。



当団本部西隣に三明寺公園が昨年3月に完成し、毎週土日には多くの家族連れが公園を訪れます。公園駐車場隣に当団本部が有りますので、本部前ヘクラフトを兼ねて掲示板を設置し「ボーイスカウト活動」のチラシ・リーフレットを置き、勧誘大作戦を実行しています。桜の花の見頃は過ぎましたが、陽気に誘われて訪れる親子連れの目に留まることを期待しています。「来たれ、スカウト！」



地区ベンチャースカウトアフターフォーラム ～実行委員長として～

三河葵地区 西尾第1団 ベンチャースカウト 山口順菜

令和3年3月20日（土）、21日（日）に開催した三河葵地区アフターフォーラムでは、頭や体を使った様々なゲー



ムを通して交流をした後、グループに分かれて「私たちができる社会貢献とは何か」を議論しました。

ゲームは全員で盛り上がるものばかりで、みんな笑顔で楽しめていました。議論は前日から交流していたこともあり、どのグループもしっかり話し合いができていく雰囲気を感じました。私はこのフォーラムを通して、人前で落ち着いて話ができるようになりました。そして、他団の仲間ができました。今後はフォーラムで得たものを大切にして、自分の目標に向かっていきたいと思っています。

